

La Orotava, 11. März 36.

Tenerife Caparica

28.3.

Sehr geehrter Herr Faist,

Die freundl. Zeilen vom 28 II saure die Pflas 40.- habe ich gestern erhalten und danke ich Ihnen herzlich. Ich wundere mich immer über die Länge des Postenlaufes, fast länger als von Hamburg & Stockholm!!

Bitte halten Sie sich in der Nomenclatur nach meinem Buche! Es kommt mir ein Lehrbuch aus Paris allerdings selbst oft vor, dass ich auf Grund der Flora von Webb u. Berthelot 1836-40), als zwar älter, aber bestes und fruchtabelstes Kaukasuswerk W. B. als Autor setze, obwohl dies nicht ganz correct ist.

Das Synonymie der Sempervivum ist ganz furchtbarlich, und Sie verlieren vielleicht die Lust an der ganzen Pflanzenbestimmung, wenn Sie aufpassen, sich in dieselbe zu versetzen. Bei den Rosaceenarten Specie ist das noch schlimmer, als bei den Kaukasuschen, jedoch auch bei letzteren schon verwirrend genug. Besonders aus dem Grunde, weil viele (selbst bedeutende!) Systematiker Hybriden als neue Spezies beschrieben haben. So fällt z. B. die Liste der Synonymie von verschiedenen Sempervivum 1/2 bis 1 ganze auf gedruckte Beobachtungen, an der Spitze steht S. leborum mit ca 68 Synonymen. Ein Semp. villosum gibt es von 4 Autoren, dazu noch var. punctatum Boreau u. var. subvillosum Boreau. Nach neueren Stande hat man S. villosum auf eine Pflanze von Madagaskar beschrieben, und ist subvillosum eine var. von S. punctatum C. Sm der Kaukasen. Man darf sich nicht verwirren lassen, dass Webb wieder ein var. villosum von S. punctatum aufgestellt hatte!

Der der Wore geht es auf allen Seiten überall so los!

Das echte Peru obens C. Gau. fallen Sie noch von mir erhalten. Ich habe nurlich, als ich Ihrem Herrn Secession des Temp's schreibe, von perustakum nur (gefallig) gas zu jungen Kleinen zarte Exemplare. Das Lichryson ist ja ungängig und geht immer ein Sommer ein, verschert sich aber im Winter durch auslaufende Samen reichlich. Man behält es so immer. Ich habe Trennrasa nur bei den Acou. Saundersii & canariina (latifolium) doppelt geschickt, wo Sie es schon haben, aber das macht wohl nichts.

Allerdings, es ein rein gärtnerisches Buch über die Pflanzweise des Kanar. und zusammen auf Grund ökolog. Beobachtungen zu schreiben, würde wohl zwecklos sein, da es ja wenig Absatz findet. Ich werde hier oft anmiret, einen Naturwissenschaftl. Führer für das Kanaren zu schreiben, aber auch selbst dafür findet sich noch in den gegenwärtigen Zeiten keine Verleger.

Was Canaria anbetrifft, so schreien Sie richtig: Can. Campanula Lam.! Es zu schreiben, war ein Fehler von mir, der. Nun doch, dass Linne d. Gattung Canaria aufgestellt hatte und unsere Kanarenpflanze Canaria campanulata L. taufte. Lamark beschrieb sie als Campanula Lam. Überigens finden Sie in der Glossa d. Kanaren von Pibard's Produt, Paris. Klinschek, die Autorennamen ein Allgemeinen richtig, Allerdings ganz haben Pib. & Pr. die Literatur auch nicht beachtet, sie kannten einige Publications von Balle in Bouplandia mit, etc. - Bitte schreiben Sie mir doch mal, wie man dort über die Zukunft von Spanien denkt! Wird es bald ganz Romantisch oder sogar sovietisch? Wo frechten hier das Ichimond, Aus d. span. Festungen kann man keine Macht gewinnen, eher aus den deutschen, welche die Zuwendungen Moscaus an die span. Centren postenweise genau aufzählen und aus die "roten" Zukunft prophezeichen.

Mit freundlichen Grüßen Ihr

O. Runland